

平成30年12月24日

あやべ市民新聞(1面)に掲載されました



綾部中生徒会にプレゼントされたゆるみ止めねじ。左から2人目が岡本君(宮代町で)

ねじで応援!

日東精工が綾部中 3年生全員に贈呈

宮代町の綾部中学校(森山幹子校長)の生徒会に14日、「受験生応援ゆるみ止めねじキャンペーン」を行っている日東精工(井倉町、材木正己社長)から、3年生

全員分の200本のねじ(応援グッズ)がプレゼントされた。

同社では今年も、自社製品のゆるみ止めねじ「ギザタイト」を「気を緩めない」「集中力持続」のシンボルとして、受験生らにプレゼントする取り組みをしている。

このことを知った生徒会役員で3年生の岡本雄大君(15)が、みんなに内緒で同級生の人数分を応募して、思いがかった。

岡本君は「これから受験に挑む3年生にとって励みや思い出になれば」と考え、自身のサ

プライズ企画として一人で準備を進めてきた。

同社社員の中野朝広さんと川辺安海さんが段ボール箱に入れた応援グッズを持って来校すると、岡本君以外の生徒会役員たちはこの時点で初めて知り、感激の様子。

川辺さんから岡本君にねじが手渡されると、みんなうれしそうだった。受験生応援グッズは17日のホームルームの時間に、各クラスで3年生たちに配布された。【高橋敏浩】